



Info PERWACY

日惹广肇通讯

第7期 (2015年2月)

Edisi Ketujuh Februari 2015

Untuk Kalangan Sendiri



email : perwacy@gmail.com

web : www.perwacy.org



REDAKSI

Pimpinan Redaksi
dan Penanggung Jawab
FRANANTO HIDAYAT

Staff Redaksi

ADI WIRAWAN

YENNY ROSA

MORGAN ONGGOWIJAYA

AGUNG BUDIONO

JUVINTARTO

A. ESTI WINARTO

Alamat Redaksi

**Jl. P. Diponegoro 52 B - 54
Yogyakarta**

Telp. 0274 - 565 945

Fax. 0274 - 561 452

Email.

perwacy@gmail.com

Contact Person

ADI WIRAWAN

0812 275 3838

YENNY ROSA

0274 - 512 078

Produksi

CANGKIR KOPI

0856 4302 3453

Salam Redaksi

Salam sejahtera untuk kita semua

Puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa Info PERWACY, Edisi 7 tahun 2015 sudah hadir di tengah-tengah kita. Tentunya dengan informasi yang disampaikan, para pembaca semuanya bisa mengetahui kiprah PERWACY secara nyata.

Info PERWACY ini juga bisa menjadi jembatan komunikasi antar pengurus dan anggota. Kritik dan saran anggota untuk pengurus akan semakin menguatkan organisasi, demikian pula kebijakan dan program kerja PERWACY juga bisa kita lihat progressnya.

Satu yang membanggakan warga PERWACY adalah telah dimulainya pembangunan Rumah Seni Dan Budaya PERWACY sejak Oktober 2014, dan hingga dua bulan ini menunjukkan kemajuan. Hal ini tidak lepas dari dukungan seluruh pengurus juga donatur. Marilah kita terus mendukung terwujudnya cita-cita kita bersama, agar anak cucu kita bisa melihat akar budaya, dan jati diri mereka.

Saat ini, tahun 2015 ini kita juga memasuki Tahun Baru Imlek 2566. Segenap jajaran redaksi mengucapkan Gong Xi Fa Cai semoga Tahun Baru Imlek 2566 yang berada di bawah naungan shio Kambing ini bisa menjadi tahun yang sukses untuk kita semua. Selalu diberkati kesehatan dan kekuatan dari Tuhan Yang Maha Esa

Lebih lanjut, warga PERWACY juga menyongsong pesta demokrasi dengan adanya pergantian pengurus 2012-2015 dengan agenda pemilihan Ketua Baru. Saat ini telah dibentuk panitia persiapan Tim 7 yang akan mengatur tata tertib dalam pemilihan nanti. Harapan kita semua Pengurus Baru 2015-2018 nanti bisa melanjutkan program-program positif dari kepengurusan sebelumnya.

Semoga PERWACY semakin kompak dan solid. Dan kami berharap kehadiran Info PERWACY selama tiga tahun masa kepengurusan 2012-2015 bisa memberi manfaat dan juga inspirasi pada kita semua untuk terus guyub dengan semangat kekeluargaan. Menjadi bagian dari elemen bangsa Indonesia yang turut mendukung persatuan dan kesatuan bangsa Indonesia.

Salam

Frananto Hidayat

Pimpinan Redaksi



Pembangunan Rumah Seni Dan Budaya PERWACY sudah dimulai, kami mengajak segenap warga Guangzhao Yogyakarta berdonasi untuk melanjutkan pembangunan Rumah Seni Dan Budaya PERWACY.

"Kalau Bukan Kita, Siapa Lagi?"





Peletakan Batu Pertama Rumah Seni Dan Budaya Perwacy

PELETAKAN batu pertama menandai mulai dibangunnya Rumah Seni Dan Budaya PERWACY di atas lahan seluas 4.000 meter persegi di Ringroad Timur Banguntapan Bantul dilaksanakan Rabu 22 Oktober 2014. Selain jajaran pengurus PERWACY, hadir juga tokoh masyarakat dan pejabat setempat sebagai dukungan atas dibangunnya Rumah Seni Dan Budaya PERWACY ikon baru wisata budaya di Jogja.

Ketua PERWACY Frananto Hidayat (赵文上) melakukan peletakan batu pertama, disusul oleh pengurus PERWACY lainnya Morgan Onggowijaya (王木康), Agung Budiono (容启荣), Yohana Widayati (林莲凤), Rullie Susanto (李振岳), Lam Hong Tjiang (林鸿漳), Herianto Kurniawan (许景明), serta Kasubbag Kelembagaan

Desa Kabupaten Bantul Bapak Totok Budiharto, Lurah Baturetno Bapak Sarjaka, Dukuh Manggisan Bapak Suprihatin.

Rumah Budaya PERWACY dengan bangunan utama berupa gedung pertemuan yang mampu menampung tamu 800 kursi ini nantinya diharapkan bisa menjadi kebanggaan Jogja karena bisa juga menjadi tempat pembelajaran dari seluruh Cantonese atau warga Tionghoa dari penjuru Indonesia bahkan luar negeri.

Selain bangunan utama berupa gedung pertemuan juga ada bangunan-bangunan pendukung untuk kantor, administrasi, bahkan juga ada guest house untuk menginap tamu yang datang dari luar kota. Realisasi pembangunan rumah budaya PERWACY ini tidak lepas dari konsistensi tokoh / pengurus PERWACY yang dengan semangat memberikan dukungan serta bantuan dana permulaan.



Frananto Hidayat



Yohana Widayati



Sarjaka (Lurah Baturetno)



Suasana acara Peletakan Batu Pertama



4 Oktober 2014 Selamatan di lokasi pembangunan

Perkembangan Pembangunan Rumah Seni Dan Budaya PERWACY

Hingga akhir Januari 2015 atau dua bulan setelah peletakan batu pertama, pembangunan proyek prestisius Rumah Seni Dan Budaya PERWACY di Banguntapan Ring Road Timur ini sudah menyelesaikan pemasangan pondasi untuk bangunan utama, termasuk kolom-kolom untuk tiang juga sudah siap.

Diharapkan dalam bulan Februari ini rangka baja sudah bisa naik, dan bulan Maret bisa topping off atau selesai pengatapan. Dari perhitungan saat ini dana yang sudah dikeluarkan sekitar Rp 1,5 Miliar dari target total biaya hingga Rp 5,5 Miliar. Dana untuk melanjutkan pembangunan-pembangunan berikutnya belum mencukupi, PERWACY sangat

mengharapkan semua warga Guangzhao dapat terketuk hatinya dengan sukarela memberikan dana sumbangan demi suksesnya pembangunan tersebut. Bantuan dari para donatur akan sangat bermanfaat untuk generasi Guangzhao mendatang, sebab bangunan budaya ini bisa menjadi warisan budaya bagi generasi muda agar mereka tidak lepas dari jati diri, melestarikan budaya luhur, dan ikut memperkaya budaya bangsa Indonesia.

Saat ini PERWACY telah melakukan penggalangan dana mulai dari pengurus, dan diperluas lagi ke seluruh anggota, warga Guangzhao sepenjuru Nusantara bahkan dari luar negeri. (team perwacy)





Malam Apresiasi Arisan PERWACY Di Pacific Restoran

Suasana semarak dan akrab terasa pada Malam Apresiasi Arisan PERWACY di Grand Pacific Hall, Jalan Magelang Yogyakarta, Jumat, 19 September 2014. Acara keakraban dan silaturahmi dengan peserta arisan PERWACY ini dihadiri lebih kurang 900 tamu undangan.

Sekitar pukul 19.00 WIB acara diawali dengan Opening Dance "Moli Hua Kai" (茉莉花开, Bunga Melati Bermekaran) persembahkan Phoenix Dance Group Semarang. Opening Dance ini menggugah semangat tamu undangan dan menambah semarak malam itu.

Koor PERWACY menyanyikan lagu "Meng Tuo Ling"



(梦驼铃) dan Lagu Daerah Batak "Sigulepong". Lagu Mandarin menggambarkan kenangan indah pada kampung halaman di padang pasir Tiongkok Barat Laut, dan disambung lagu daerah asli Indonesia yang menunjukkan semangat akulturasi budaya dengan kecintaan pada tanah air dan bangsa tanpa melupakan diri sebagai warga Canton.

Dalam sambutannya Ketua PERWACY Frananto Hidayat (赵文上) menyampaikan apresiasi atas partisipasi seluruh peserta arisan yang mendukung Kiprah sosial PERWACY. "Arisan sebagai salah satu penyokong utama kegiatan-kegiatan sosial PERWACY tidak saja untuk intern PERWACY tetapi juga masyarakat yang membutuhkan," papar Frananto.

Lebih lanjut Frananto juga menyebutkan kesiapan PERWACY untuk merealisasikan pembangunan Rumah Seni Dan Budaya PERWACY. "Kita harapkan Rumah Seni Dan Budaya PERWACY menjadi bangunan monumental yang membanggakan dan bermanfaat bagi semua, sebab gedung PERWACY ini juga bisa dimanfaatkan masyarakat secara umum. Bisa menjadi ikon wisata yang menunjukkan kebersamaan warga Canton dengan masyarakat," paparnya.

Selanjutnya sambil menikmati hidangan malam, tamu undangan dihibur dengan pertunjukan kesenian yang sangat menarik.

Nyanyian-nyantian tunggal dibawakan Guest Artist Alvin yang merangkap sebagai MC. Alvin grand finalis ajang pencarian bakat AFI di Indosiar ini adalah generasi muda PERWACY. Prestasi Alvin menunjukkan generasi muda PERWACY mempunyai potensi yang bisa dibanggakan.





P e n a m p i l a n Instrumental alat musik tradisional Tiongkok *Erhu* (二胡, rebab Tiongkok berdawai dua) oleh Budi Kristanto (Solo). Dengan alat musik *erhu* ini, Budi Kristanto selain memainkan lagu “Bengawan Solo”, juga mempersembahkan musik *erhu* terkenal “*Sai Ma*” (赛马, Pacuan Kuda), menggambarkan suasana gegap gempita acara balap kuda tradisional suku bangsa Monggol di Tiongkok.

Dengan permainan yang piawai menirukan bunyi tapal kaki kuda dan suara ringkik kuda, tamu undangan terlihat terkesima dan menikmati suguhan musik tradisional ini.

Tarian-tarian tradisional kontemporer dibawakan



dengan indah dan kompak oleh Phoenix Dance Group Semarang “Sing Sing So”, “Tari Burung Angsa”, “*Jianzhi*” (剪纸, Seni Gunting Kertas) juga memukau penonton.

Selama acara hiburan berlangsung diselingi dengan undian *doorprize* untuk peserta arisan. *Doorprize* utama berupa Televisi LED dan Mesin Cuci.

Acara Malam ini bagi pengurus merupakan acara yang paling baik, paling sukses, dari acara-acara malam arisan yang diselenggarakan PERWACY selama ini. Koor PERWACY sangat kompak, acara hiburannya bermutu dan menghibur. (team perwacy)





Beberapa panitia berpose bersama



Muda-mudi PERWACY



Tamu Undangan dari Kalurahan Baturetno dan Pemerintah Kabupaten Bantul



Anggota Arisan dari Warga masyarakat Jogja



AGENDA KEGIATAN PERWAGUZI

1. Rakernas PERWAGUZI Ke-1 Tahun 2015
 Hari, Tanggal : Sabtu, 14 Maret 2015
 Jam : 9.00 ~ 12.00
 (Segenap Pengurus PERWAGUZI wajib hadir dengan Batik / Kemeja)

2. Acara Pelantikan Pengurus PERWAGUZI Periode Ke-5 (2014~2017)
 akan dilaksanakan pada :
 Hari, Tanggal : Sabtu, 14 Maret 2015
 Jam : 18.30 ~ 21.30
 Tempat : Lombok Plaza Hotel
 (Segenap Pengurus PERWAGUZI wajib hadir dengan Jas)

3. Rekreasi Bersama
 Hari, Tanggal : Minggu, 15 Maret 2015
 Jam : 9.00 ~ 15.00
 Tempat : Pulau Gili Trawangan

4. Pengurus PERWAGUZI dan tamu undangan dari luar kota agar tiba di Lombok pada Jumat tanggal 13 Maret 2015 sebelum jam 17.00.

Keluarga

Hoo Ming Bing (何明平)

CV. SETIA TUNGGAL



Pertemuan Muda - Mudi Guangzhao Yogyakarta



Muda-mudi PERWACY adalah harapan dan masa depan organisasi PERWACY, membina dan mengkaderkan angkatan muda merupakan salah satu tugas mendesak yang sudah tidak dapat ditunda-tunda lagi.

Saat ini kendala yang dihadapi meskipun semakin banyak pemuda dan remaja warga Guangzhao yang mendaftar masuk menjadi anggota, tetapi kenyataannya masih jarang yang mau aktif ikut dalam kegiatan organisasi.

Ada pendapat yang menyebutkan muda-mudi dan remaja mempunyai cara berpikir berbeda dengan orang setengah baya maupun orang tua. Kebanyakan muda-mudi waktunya masih terbagi untuk sekolah / kuliah, bekerja dan mengejar karir atau membangun usaha. Sementara mereka yang aktif karena pekerjaan / usaha sudah mapan sehingga bisa membagi waktu dengan kegiatan sosial.

Menyadari konsep berpikir ini, PERWACY ingin mengetahui sebenarnya apa yang diinginkan muda-mudi dan remaja, juga kegiatan macam apa yang menarik bagi mereka. Atas prakarsa pengurus PERWACY Rullie Susanto (李振岳) dalam suatu pertemuan rutin hari Jumat, telah diputuskan untuk mengadakan tatap muka antar pengurus dengan muda-mudi dan remaja PERWACY di Restoran Sintawang, Jalan Magelang tanggal 2 September 2014, dilanjutkan dengan diskusi dan pembahasan di kantor Perwacy.

Saat ini kegiatan muda-mudi dan remaja yang sudah dimulai selain mengadakan kursus Bahasa Tionghoa setiap hari Senin di kantor PERWACY, mereka juga mempersiapkan acara untuk tampil dalam Malam Perayaan Tahun Baru Imlek untuk anggota. (*team perwacy*)

Indonesia Tuan Rumah Kongres Pemuda Jiangmen Sedunia Ke-5 2016

Kongres Pemuda Jiangmen Sedunia Ke-5 tahun 2016 akan diselenggarakan di Indonesia. Hal ini diumumkan dalam Penutupan Kongres Pemuda Jiangmen Sedunia Ke-4 di Hongkong yang berlangsung 5-7 Desember 2014. Acara ini dihadiri 1000 lebih kaum pemuda warga Jiangmen yang berasal dari 22 negara di lima benua dunia.

Dalam seremoni Penutupan Kongres Pemuda Jiangmen Sedunia Ke-4 di Hongkong ini seluruh anggota delegasi Indonesia bersama-sama naik ke atas panggung.

Ketua Umum Yusuf Hamdani menerima panji kongres

yang diserahkan oleh pejabat Walikota Jiangmen Deng Weigen.

Tujuan Kongres Pemuda Jiangmen Sedunia Ke-4 di Hongkong ini adalah membentuk forum/wadah saling pertukaran dan kerjasama, dalam mencari peluang bisnis saling menguntungkan antar generasi muda,

Indonesia mengirim delegasi yang terdiri dari 36 anggota diantaranya 27 orang adalah angkatan muda Guangzhao. Delegasi dipimpin langsung oleh Ketua Umum Yusuf Hamdani.

(Sumber berita: Harian Nusantara, Surabaya)

Champion PRINTING
Your image in larger than life colors

OFFSET
BANNER
INDOOR
OUTDOOR
A3+ DOCUMENTS
STICKERS
LAMINATING
CUTTING

Jl. Bhayangkara No. 33A, Yogyakarta 55122, Phone: 0274.566936
@ print@champs.asia W champs.asia/print f championprinting

TOKO MAS & PERMATA



Monita

Jl. Jend. A.Yani No. 21 Telp. 0274-587020 HP. 081 392 077 180
(Depan Pasar Beringharjo)
Yogyakarta

Tim 7 Siapkan RUA PERWACY 2015

DALAM Rapat Pleno PERWACY pada 12 Desember 2014, telah terbentuk Panitia Rapat Umum Anggota (RUA) PERWACY 2015 yang terdiri dari 7 (tujuh) orang, sehingga sering disebut sebagai Tim 7. Susunan Panitia RUA PERWACY 2015 atau Tim 7 yaitu Lam Hong Tjang (林鸿漳) sebagai Ketua, Anton Tjipto Gunawan (周智安) sebagai Wakil Ketua, Adi Wirawan (冯伟雄) sebagai Sekretaris, dan Agus Sugiyanto (李仲强), Bambang Suwanto (赵崇旺), Djuantoro (李龙球), Hoo Yong Sen (何荣生) sebagai Anggota.

Tugas Tim 7 adalah melakukan persiapan dan menyelenggarakan RUA (Rapat Umum Anggota) yang salah satu agenda pokoknya adalah Pemilihan Ketua Umum PERWACY masa bakti 2015-2018.

Ketua Umum Terpilih 2015-2018 nantinya akan membentuk kepengurusan baru. Tugas Tim 7 masih berlanjut dengan mengawal proses peralihan pergantian pengurus dari Pengurus 2012-2015 ke Pengurus Terpilih 2015. Setelah pelantikan pengurus baru usai, otomatis Tim 7 dibubarkan.

Dari hasil rapat Tim 7, 28 Januari dan 11 Februari 2015 telah ditentukan waktu dan tempat RUA, agenda rapat meliputi Laporan Pertanggungjawaban Ketua, Pemilihan Ketua, Revisi AD dan ART. RUA PERWACY 2015 akan digelar Jumat, 17 April 2015, pukul 17.30 WIB di Gedung Pamungkas, Jalan Atmosukarto 1 Yogyakarta. (*team perwacy*)

PENGUNGUMAN

Sehubungan akan berakhirnya masa bakti Kepengurusan PERWACY periode 2012-2015 pada bulan Maret 2015 yang akan datang, Panitia Rapat Umum Anggota PERWACY 2015 dengan ini mengumumkan :

1. Rapat Umum Anggota (RUA) PERWACY 2015 akan diselenggarakan Jumat 17 April 2015 pukul 17.30 WIB di Gedung Pamungkas, Jalan Atmosukarto No 1 Yogyakarta.
2. Pemilihan Ketua PERWACY periode 2015~2018 dilaksanakan dengan tata cara sebagai berikut :
 - Panitia membuka pendaftaran pencalonan Ketua mulai tanggal 1 Maret 2015 sampai dengan 20 Maret 2015 ;
 - Pendaftaran dilakukan dengan datang sendiri ke Kantor PERWACY pada jam kerja, atau setiap hari Jumat malam saat pertemuan rutin ;
 - Panitia RUA akan menyeleksi calon-calon yang terdaftar, dan menentukan nama-nama Kandidat Ketua yang kompeten ;
 - Panitia RUA akan mengusulkan/mengumumkan nama-nama Kandidat Ketua tersebut pada Rapat Umum Anggota saat pemilihan.
3. Kriteria Calon Ketua :
 - Pernah menjabat dan aktif sebagai anggota Dewan Pengurus minimal 1 (satu) periode ;
 - Mempunyai pengetahuan dan pengalaman yang cukup dibidang organisasi dan kepengurusan ;
 - Dapat bekerjasama dengan semua pihak dalam suasana harmoni, serasi, dan selaras
 - Menunjukkan loyalitas pada PERWACY, berdedikasi tinggi dan tanpa pamrih bersedia menyumbangkan pikiran, tenaga, waktu dan dana demi kepentingan organisasi ;
 - Tidak menjadi anggota atau aktifis salah satu partai politik ;
 - Menyatakan kesediaan secara lisan atau tertulis untuk dipilih menjadi Ketua.

Demikian pengumuman kami agar dapat diketahui oleh seluruh Anggota.

Yogyakarta, 15 Februari 2015
Panitia RUA PERWACY 2015
Ketua
Lam Hong Tjiang

KAMERA CETAK DIGITAL

DUTA[®] FOTO

Jl. SOLO 42 YOGYA ☎ [0274] 589363

DIKERJAKAN DENGAN TENAGA BERPENGALAMAN

GOLDEN
Skin Care

Jl. Magelang 16 Yk. Telp. (0274) 586078, Yk.
Jl. P. Diponegoro 45 Telp. (0274) 555961, Yk.
Jl. L. Adisucipto 47 Telp. (0274) 547441, Yk.
Jl. Monjali 199 Telp. (0274) 583935, Yk
(www.goldenbeautyclinic.com)

SEJAK Th. 2006

MAKE YOU BEAUTIFUL AND YOUNGER

Perjalanan Perwacy Selama 3 Tahun Terakhir

Dari hasil Rapat Umum Anggota (RUA) PERWACY 2012 pada 30 Maret 2012 Frananto Hidayat (赵文上) terpilih sebagai Ketua PERWACY periode 2012-2015. Jajaran Pengurus PERWACY 2012-2015 yang telah menandatangani Pakta Integritas kemudian dilantik 7 Juli 2012 di Grand Quality Hotel. Ketua Umum PERWAGUZSI Jusuf Hamdani (谭柏叶) hadir dalam upacara pelantikan tersebut.

Kekompakan pengurus PERWACY terbina dengan motto PERWACY yaitu: HARMONI, SERASI dan SELARAS, diharapkan dapat menjaga suasana organisasi, sehingga bermanfaat khususnya bagi para anggota dan masyarakat Indonesia pada umumnya sesuai dengan visi dan misi kita.

Selain ada pertemuan rutin Jumat malam, untuk merumuskan dan menjalankan program-program PERWACY telah dilakukan Rapat Pleno Pengurus sebanyak 8 kali selama ini. Rapat Pleno menghasilkan beberapa kebijaksanaan dan juga melakukan evaluasi kegiatan organisasi yang sudah dijalankan.

Saat masa bakti kepengurusan 2012-2015 hampir berakhir, kami catatkan sekilas perjalanan PERWACY selama 3 tahun ini sebagai berikut.

1. Partisipasi Dalam Sosial Kemasyarakatan

PERWACY menunjukkan kepedulian sosial kepada masyarakat yang tinggi. Saat kantor Sekretariat masih di Badran, pada tahun 2012 dan 2013 setiap menjelang Lebaran, rutin melakukan baksos pembagian sembako kepada warga di RT 43 dan 44 RW 10 Badran di sekitar Kantor PERWACY.

Meneruskan tradisi-tradisi sebelumnya, baik dalam menyambut Perayaan Tahun Baru Imlek 2564 shio ular, Imlek 2565 shio kuda yang lalu, PERWACY selalu menggelar acara Malam Gembira bersama seluruh anggota. Acara Imlek 2566 shio kambing tahun ini, sudah dipersiapkan sejak pertengahan Desember tahun lalu.

Disamping itu PERWACY juga bergabung bersama organisasi Tionghoa lainnya dalam mendukung Pekan Budaya Tionghoa Yogyakarta (PBTY) yang dipusatkan di Ketandan Jogja, perayaan Pek Chun di Parangtritis, serta perayaan Zhongqiu di Klenteng Poncowinatan.



Untuk mendukung perkembangan pendidikan Bahasa Tionghoa di Yogyakarta, tahun 2013 dan 2014 PERWACY menjadi sponsorship Lomba Ketrampilan Bahasa Mandarin yang diselenggarakan oleh Badan Koordinasi Pendidikan Bahasa Tionghoa DIY.

Di tingkat Nasional, saat terjadi musibah banjir di Manado, untuk membantu dan meringankan saudara-saudara yang tertimpa bencana, Perwacy menghimpun dana dari pengurus dan anggota kemudian disalurkan melalui Sekretariat PERWAGUZSI.

2. Ide Pembangunan Rumah Seni Dan Budaya PERWACY

Dalam Perayaan Imlek 2565 shio kuda, Ketua PERWACY Frananto Hidayat (赵文上) mempresentasikan rencana pembangunan Rumah Seni Dan Budaya PERWACY seluas sekitar 4.000 meter persegi di Ringroad Timur Banguntapan-Bantul.

Gedung ini bisa dipakai sebagai gedung pertemuan, pertunjukan seni budaya, juga sebagai pusat studi Budaya Canton Indonesia yang berada di Yogyakarta. Sebagai Ketua, beliau telah lama bertekad mencanangkan mulai realisasi pengadaan gedung PERWACY tersebut pada kepengurusan periode yang ke-3 ini.

Setelah penandatanganan kesepakatan pemanfaatan lahan pada tanggal 28 Agustus 2013 di salah satu desa wilayah Kabupaten Bantul, sesuai janji sebelumnya



Frananto telah merelakan separo dari lahan seluas 8,450 m² di kawasan Jalan Ringroad Timur ini, diploting selain untuk pengadaan kantor, juga untuk gedung pertemuan PERWACY dan lain-lain. Bangunan kantor maupun gedung pertemuan yang akan didirikan, rencananya mempunyai ciri khas seni bangunan tradisional Cantonese atau Tionghoa yang menarik dan bernilai seni budaya tinggi. Ini sebagai upaya untuk melestarikan budaya leluhur, agar generasi penerus Guangzhao mengenal dan mewarisinya.

Dan ini merupakan tantangan bagi Kepengurusan PERWACY periode yang akan datang untuk bisa melanjutkan dan merealisasikan cita-cita luhur ini.

3. Hubungan PERWACY Ke Luar

Selama 3 tahun ini Perwacy menjalin hubungan persaudaraan dan kerja sama dengan warga Guangzhao di seluruh negeri, mengutus wakilnya memenuhi undangan Pelantikan Pengurus Guangzhao di daerah-daerah seperti di Balikpapan, Manado, Samarinda, Semarang, Surabaya, dan Jambi ; menghadiri HUT organisasi-organisasi Guangzhao di Surabaya, Palembang, dan Solo.

Selain itu dengan warga Guangzhao “tetangga” dari kota-kota Jawa Tengah yang belum didirikan organisasi Guangzhao semisal Magelang, Klaten, Purworejo, PERWACY mengajak mereka untuk bergabung dalam kegiatan warga Guangzhao Yogyakarta.

PERWACY mendukung PERWAGUZSI sebagai induk organisasi warga Guangzhao di Indonesia, selalu mengirim delegasi dalam Rakernas PERWAGUZSI, menghadiri peresmian gedung kantor PERWAGUZSI, juga ikut menghadiri pelantikan Bapak Yusuf Hamdani (譚柏叶) sebagai Ketua Umum Indonesian Guangdong Federation Periode III di Jakarta.



Dalam bulan April tahun 2013, saat Delegasi Pertukaran Perdagangan & Kebudayaan PERWAGUZSI mengadakan kunjungan persahabatan ke Taiwan, Pengurus-pengurus PERWACY Yenny Rosa (容员女), Tjokir Sam (朱国安), Morgan Onggowijaya (王木康), dan Fony Budiman (蔡珍凤) juga ikut serta dalam rombongan.

4. Sukses Menyelenggarakan Arisan PERWACY

Kegiatan arisan merupakan sumber dana sosial, serta wadah silaturahmi para anggota atau peserta arisan yang mempunyai arti penting dalam menggalang persatuan dan kesatuan. Dengan menyelenggarakan arisan, PERWACY berharap dapat menghimpun dana, selain untuk pengadaan gedung kantor, dapat juga untuk menunjang kegiatan dan pengembangan organisasi.

Pada bulan Agustus 2013, Arisan PERWACY periode II telah selesai, dengan dikembalikan semua uang setoran secara utuh kepada para pesertanya, Arisan Periode II ini dinyatakan berakhir dengan sukses.



Mulai bulan Nopember 2013, dilanjutkan dengan Arisan PERWACY Periode III yang total peserta mencapai 1000 point, jumlah tertinggi selama 3 kali mengadakan Arisan.

5. Aktivitas Muda-Mudi PERWACY

Sepanjang Kepengurusan periode 2012-2015 PERWACY melakukan beberapa kegiatan generasi muda Guangzhao.

Dalam Summer Camps muda mudi PERWAGUZSI 2012 di Surabaya, PERWACY mengirimkan 10 orang muda-mudi, mereka belajar banyak dan mendapat manfaat yang besar dalam kegiatan Summer Camps tersebut, selain mengakrabkan sesama generasi muda Guangzhao, mereka



saling belajar, masing-masing membawa nama baik organisasinya dan menjadi duta dari daerahnya.

Selanjutnya di bulan Februari 2014, mengirimkan 2 orang generasi muda PERWACY Albert dan Monica mengikuti Seminar Nasional Peluang Bisnis Muda-Mudi Guangzhao di Jakarta. Sepulang dari seminar, mereka berdua menuliskan kesan-kesannya dalam INFO PERWACY edisi ke-6.

Menyadarkan kaum muda untuk mau ikut aktif dalam kegiatan organisasi memang hal yang tidak gampang, ini merupakan salah satu “PR” yang paling berat dan paling sulit bagi semua pengurus PERWACY, tapi demi masa depan dan kelangsungan hidup organisasi, tugas ini harus dilakukan sekarang. Dalam 3 tahun ini PERWACY sudah berusaha tak

henti-hentinya melibatkan generasi muda dalam kegiatan perayaan Tahun Baru Imlek dan acara Arisan, mengundang guru tari untuk melatih mereka menari, mengundang guru bahasa untuk memberi kursus bahasa Tionghoa. Kami harapkan dengan pembinaan yang dilakukan ini akhirnya dapat menghasilkan kader-kader generasi muda yang menjadi ahliwaris dan penerus cita-cita PERWACY.

(team perwacy)



LAPORAN TAHUNAN KEUANGAN KAS PERWACY

2012

A. SALDO AWAL			: Rp. 58.668.090,-
B. PEMASUKAN			
1. Iuran Anggota (356 orang)		: Rp. 23.070.000,-	
2. Bunga deposito (dari hasil arisan I)		: Rp. 26.669.508,-	
3. Penjualan 29 jilid buku pelajaran bahasa Mandarin		: Rp. 870.000,-	
4. Sumbangan dari RS. Mahkota – Malaka		: Rp. 1.500.000,-	
5. Sisa dana dari perayaan Imlek 2563		: Rp. 1.792.500,-	
6. Sisa dana dari perayaan ulang anggota		: Rp. 270.000,-	
7. Jasa giro / bunga BNI		: Rp. 320.313,- +	
			: Rp. 54.492.321,-
C. PENGELUARAN			
1. Rekening PLN		: Rp. 3.093.732,-	
2. Rekening Telepon		: Rp. 923.484,-	
3. Sumbangan ke JCACC			
Donatur :			
Perayaan Imlek di Ketandan		: Rp. 5.000.000,-	
Perayaan Peh Chun		: Rp. 5.000.000,-	
Perayaan Tiong Djiu		: Rp. 2.500.000,-	
4. Biaya R.U.A PERWACY tahun 2012		: Rp. 10.272.000,-	
5. Kegiatan bhakti sosial di kantor (14-08/2012)		: Rp. 7.324.500,-	
6. Perawatan/ perbaikan + pengecatan kantor		: Rp. 3.216.000,-	
7. Gaji + THR Penjaga malam Kantor Tahun 2011		: Rp. 2.600.000,-	
8. Santunan anggota (6 orang)		: Rp. 6.000.000,-	
+ papan duka		: Rp. 1.700.000,-	
9. Buat / cetak 300 eksemplar kalender 2012		: Rp. 2.568.000,-	
10. Jilid 10 buku pelajaran bahasa mandarin		: Rp. 286.000,-	
11. 10 dos aqua gelas		: Rp. 210.000,-	
12. Iklan di harian BERNAS (3x)		: Rp. 450.000,-	
13. Buat papan ucapan selamat(2 buah)		: Rp. 450.000,-	
14. Buat spanduk bakso + karnaval (3 buah)		: Rp. 253.000,-	
15. Buat / cetak 5 dos amplop		: Rp. 225.000,-	
16. Iuran + sumbangan untuk kampung Badran		: Rp. 400.000,-	
17. 2 parcel buah dan lain-lain		: Rp. 258.000,-	
18. Pajak bunga BNI		: Rp. 64.068,-	
19. Administrasi giro BNI		: Rp. 300.000,- +	



Saldo Kas Perwacy s/d 31 Desember 2012
 Terbilang : Enam puluh juta enam puluh enam ribu enam ratus dua puluh tujuh rupiah.

: Rp. 53.093.784,- +
 : Rp. 60.066.627,-

2013

A. SALDO AWAL			
B. PEMASUKAN			
1. Iuran Anggota (365 orang)		: Rp. 23.085.000,-	
2. Bunga deposito dari BPR Duta Gama		: Rp. 23.872.008,-	
3. Bunga giro BNI		: Rp. 510.033,-	
4. Terima sumbangan dari anggota Bp. Hoo Ming Bing		: Rp. 25.000.000,- +	
			: Rp. 72.467.041,-
C. PENGELUARAN			
1. Rekening PLN		: Rp. 3.405.174,-	
2. Rekening Telepon		: Rp. 781.709,-	
3. Sumbangan ke JCACC			
Donatur :			
Pekan budaya Tonghoa		: Rp. 5.000.000,-	
Perayaan Peh Chun		: Rp. 5.000.000,-	
Perayaan Tiong Djiu		: Rp. 2.500.000,-	
4. Sponsor Lomba Mandarin Festival		: Rp. 1.000.000,-	
5. Sumbangan untuk kampung Badran (untuk iuran kampung 17-an dan Hari Kartini)		: Rp. 700.000,-	
6. Bakti sosial (pembagian 95 pack sembako untuk Warga sekitar kantor PERWACY)		: Rp. 5.795.000,-	
7. Santunan anggota (10 orang)		: Rp. 10.000.000,-	
8. Papan duka		: Rp. 1.925.000,-	
9. Perawatan / perbaikan kantor PERWACY		: Rp. 17.713.500,-	
10. Pembayaran gaji penjaga malam + THR		: Rp. 3.900.000,-	
11. Cetak pembuatan 348 eksemplar kalender 2013		: Rp. 3.061.960,-	
Cetak Kartu Iuran Anggota		: Rp. 295.000,-	
12. Beli Aqua Gelas (untuk rapat pengurus), buku, cek,		: Rp. 445.000,-	
13. Administrasi giro BNI		: Rp. 300.000,-	
14. Pajak bunga giro BNI		: Rp. 102.012,- +	



Saldo Kas Perwacy s/d 31 Desember 2013
 Terbilang : Tujuh puluh dua enam ratus Sembilan ribu tiga ratus tigabelas rupiah.

: Rp. 61.924.355,- +
 : Rp. 70.609.313,-

DIVISI JALAN
DIVISI ALAT

perwita group

Jl. P. Diponegoro 52B - 54 YOGYAKARTA 55232
 Phone : (0274) 515267 - 563944 - 565945 (5 lines) Fax. : (0274) 561452
 E-mail : perwita_karya@yahoo.com, & perwitakarya@gmail.com

DIVISI REAL ESTATE
A M P

LAPORAN TAHUNAN KEUANGAN KAS PERWACY

A. SALDO AWAL	2014	: Rp. 70.609.313,-
B. PEMASUKAN		
1. Iuran Anggota (346 orang)	: Rp. 42.520.000,-	
2. Bunga deposito (dari hasil Arisan I & II)	: Rp. 75.923.067,-	
3. Bunga giro BNI	: Rp. 666.476,-	
4. Terima sumbangan dari anggota		
Bpk. Lie Liong Djip	: Rp. 500.000,-	
Bpk. Hoei Herianto / Keng Beng	: Rp. 10.000.000,- +	
		: Rp. 129.609.543,-
C. PENGELUARAN		
1. Rekening PLN (Januari 2014)	: Rp. 453.180,-	
2. Rekening Telepon (Januari 2014)	: Rp. 63.469,-	
3. Sumbangan ke JCACC		
Donatur : Pekan budaya Tionghoa	: Rp. 2.500.000,-	
Perayaan Peh Chun	: Rp. 2.000.000,-	
Perayaan Tiong Djiu	: Rp. 2.500.000,-	
4. Acara Imlek 2565 untuk segenap anggota (Gedung Pamungkas 05/02/2014)	: Rp. 37.346.500,-	
5. Sponsor Mandarin Festifal	: Rp. 500.000,-	
6. Sponsor + Papan ucapan selamat untuk PSMTI	: Rp. 1.250.000,-	
7. Sponsor iklan Arisan Bhakti Putera	: Rp. 1.000.000,-	
8. Sponsor Iklan di Koran Jakarta	: Rp. 5.000.000,-	
9. Santunan Anggota (9 orang)	: Rp. 9.000.000,-	
10. Papan duka	: Rp. 2.250.000,-	
11. Acara dan kegiatan muda-mudi PERWACY	: Rp. 4.211.500,-	
12. Cetak pembuatan 300 eksemplar kalender 2014	: Rp. 2.775.000,-	
13. Cetak pembuatan 295 eksemplar kalender 2015	: Rp. 2.945.825,-	
14. Cetak/ buat Kartu Iuran Anggota dan lain-lain	: Rp. 787.000,-	
15. Beli Aqua Gelas (untuk rapat pengurus), buku, cek,:	: Rp. 445.000,-	
16. Administrasi giro BNI	: Rp. 300.000,-	
17. Pajak bunga giro BNI	: Rp. 133.300,- +	
		: Rp. 75.015.774,- +
Saldo Kas Perwacy s/d 31 Desember 2014 :		: Rp. 125.203.082,-
Terbilang : Seratus duapuluh lima juta duaratus tiga ribu delapanpuluh dua rupiah.		



TOKO MEBEL

Sami Agung

Jl. Malioboro No. 107 Yogyakarta
Telp. 0274 - 563223, 512682 Fax. 0274-512682

Menyediakan Furniture Model Terbaru,
Kwalitas Terjamin, Harga Melawan.

- Distributor Kasur Dunlopillo - Agen Airland Spring Bed
- Agen Romance Spring Bed - Agen Kasur Spring Air - Agen Kasur Comforta, dll

EMAS BATANGAN LM HK 9999

* KUALITAS TERJAMIN
* DAPAT DIGADAIKAN
* MEMBER APEPI

R. HERIANTO KURNIAWAN, MBA
www.emasbatanganhk.com

TOKO MAS KRANGGAN

JL. ADISUCIPTO No. 16A JOGJAKARTA Telp. (0274) 513436
JL. MAGELANG No. 16 JOGJAKARTA Telp. (0274) 586078



SERBA SERBI



26 Juni 2014 Pengurus PERWACY menghadiri Hari Ulang Tahun ke-1 PERWAGAS di Solo, Jawa Tengah.



18 Agustus 2014 Pengurus PERWACY menyampaikan tali kasih atas kelahiran Cucu R Herianto Kurniawan MBA.



16 November 2014 Ketua Frananto Hidayat menghadiri undangan acara Pertunangan putri dari Ketua Guangzhao Lampung Bapak Jonathan Toyip.



SOSIAL



14 Mei 2014 Pengurus PERWACY menjenguk Ny. Lie Hong Pong di Merapi View Sleman, Jogja



12 Juni 2014 Pengurus PERWACY menjenguk Ny. Yong Fun di Panti Jompo Mergangsan, Jogja



28 Oktober 2014 Seksi Sosial PERWACY menjenguk Ny. Yong Ming le di Jl. Kusuma Negara, Jogja



PT. RUTRAINDO PERKASA Technical Supply

Head Office : Kompleks Cendrawasih Jl. Pangeran Jayakarta No. 141
Blok III / F16 Jakarta Utara 10730 Telp: (021) 600 8889 Fax: (021) 629 6103
Website: www.rutraindo.com Email: marketing@rutraindo.co.id

Factory: Kawasan Hyundai Blok C 10 No. 1 Lippo Cikarang
Bekasi - Indonesia Telp : (021) 897 2647 (Hunting) Faks: (021) 897 2649



Paving Sets



Motor Grader



Vibratory Roller



Wheel Loader



Asphalt Finisher



Tandem Roller



Road Cold Recycler



Gensets



Asphalt Distributor



Chip Spreader

Rakernas Perwaguzsi Dan Lomba Karaoke Di Jambi

PERWAGUZSI (Persatuan Warga Guang Zhao Seluruh Indonesia) sebagai induk organisasi warga keturunan Guangzhao atau Cantonese di Indonesia menyelenggarakan Rakernas pada tanggal 18 Oktober 2014 pagi sampai siang.

Dalam Rakernas yang dihadiri 100 lebih wakil dari 25 organisasi Guangzhao daerah, Ketua Umum PERWAGUZSI Yusuf Hamdani terpilih lagi menjadi Ketua Umum PERWAGUZSI periode ke-5.

Pada 18 Oktober 2014 malam Kepengurusan perkumpulan warga Guangzhao Jambi periode 2014~2017 dilantik di Restoran Internasional Abadi Suite.

Ketua Yusuf Hamdani serta jajaran pengurus PERWAGUZSI, dan 25 wakil dari organisasi Guangzhao daerah yang tersebar di bumi Nusantara hadir dalam upacara tersebut. Wakil dari Yogya hadir : Ketua Frananto Hidayat, Agung Budiono, Lam Hong Tjiang, R Herianto Kurniawan beserta isteri Titin Susilowati.

Penampilan 8 ekor barongsai mengawali parade 29 panji organisasi warga Guangzhao daerah memasuki tempat upacara, melambangkan persatuan warga Guangzhao seluruh Indonesia. Acara pelantikan juga dihadiri oleh Walikota Jambi SY Fasha, serta wakil dari 9 organisasi komunitas Tionghoa di Jambi.

Dalam pidatonya Yusuf Hamdani menyatakan, sebenarnya dirinya mengharapkan dari angkatan muda yang bisa tampil menjadi Ketua Umum, "Generasi muda lebih enerjik dan dinamis, pasti bisa berbuat lebih banyak untuk kepentingan warga Guangzhao," paparnya.

Yusuf Hamdani mengatakan dirinya tidak bisa menolak bila semua masih percaya dan menaruh harapan padanya. "Namun saya sangat mengharapkan dukungan dan kerjasamanya, bergandeng tangan memajukan PERWAGUZSI pada 3 tahun mendatang," ungkapnya.

Yusuf Hamdani menegaskan, membina generasi penerus merupakan tantangan yang paling besar bagi organisasi Guangzhao. "Kaum muda adalah harapan dan masa depan Guangzhao, harus berusaha keras merebut hati dan simpati mereka. Harap pemuda-pemudi Guangzhao bersatu, bahu-membahu mendorong kesinambungan organisasi Guangzhao," imbaunya.

Tentang program-program kerja 3 (tiga) tahun kedepan, Yusuf Hamdani menyatakan, selain melanjutkan "blusukan" ke daerah-daerah, Yusuf Hamdani juga mengharapkan bisa ada 5 atau 6 organisasi Guangzhao daerah baru yang berdiri, dan dengan sekuat tenaga melakukan persiapan yang sebaik-baiknya, menyongsong Konggres Pemuda Jiangmen Sedunia tahun 2016 di Indonesia.

Selanjutnya untuk melestarikan kebudayaan Cantonese, pada 17 s/d 18 Oktober 2014 PERWAGUZSI menyelenggarakan Lomba Nyanyi Lagu-lagu Cantonese se-Indonesia ke-5 di Jambi.

Lomba dibagi dalam 2 kelompok: Amatir dan Profesional, masing-masing kelompok dibagi lagi dalam 2 kategori: usia 50 tahun ke atas dan 50 tahun ke bawah. Tiap kategori ada 3 orang pemenang. Dari PERWACY kali ini tidak ada peserta yang ikut perlombaan tersebut. (*team perwacy*)



Berita Duka PERWACY



18 Juni 2014 Pengurus PERWACY melayat Ibu Murtiyem di PUKY.



30 Juni 2014 Pengurus PERWACY melayat Ny. Yung Fun di Budi Abadi.



31 Juli 2014 Pengurus PERWACY melayat Yong Djie Djiang (Adik dari Bapak Agung Budiono) di PUKY.



5 Agustus 2014 Pengurus PERWACY melayat Bok Ve Yeng di Budi Abadi.



11 Oktober 2014 Pengurus PERWACY melayat Yang Fuk Jong di Budi Abadi.



3 November 2014 Pengurus PERWACY melayat Yong Fee Sing di Budi Abadi.

Yohana Widayati

Sukses dengan Mengandalkan Tuhan

Penasehat PERWACY 2012-2015 Yohana Widayati (Liem Lian Fung) merupakan sosok Pengurus PERWACY yang konsisten. Di tengah kesibukannya mengelola bisnis sebagai pengusaha wanita sukses, pemilik/produsen kapas Modern yang membawahi 350-an karyawan, Yohana juga aktif dalam kegiatan PERWACY dan juga sangat mendukung terwujudnya Rumah Seni Dan Budaya PERWACY.

"Pembangunan Rumah Seni Dan Budaya PERWACY sudah selayaknya didukung warga PERWACY sebab sebagai warga keturunan cantonese kita harus ingat akar budaya kita yang bisa memperkaya budaya Indonesia tanah air kita. Rumah Budaya ini nantinya juga memberi manfaat untuk semua karena bisa dimanfaatkan masyarakat sekitar," papar Yohana

Yohana yang juga aktif di kegiatan sosial gereja Aletheia sebagai koordinator lansia ini menyebutkan Rumah Seni Dan Budaya PERWACY jelas akan menumbuhkan rasa bangga warga Cantonese. "Keberadaan Rumah Seni Dan Budaya PERWACY di tengah masyarakat juga menunjukkan kebersamaan warga Cantonese yang sudah membaaur menjadi bagian dari masyarakat," kata Yohana berharap kepengurusan yang akan datang bisa melanjutkan proyek prestisius ini.

Dengan motto hidup "Bermanfaat bagi sesama dan memuliakan Tuhan", wanita kelahiran Jogja, 12 April 1954 dikenal merupakan figur pengusaha wanita yang kuat dan mandiri. "Saya merintis usaha bersama suami (Ko Tek Ming), namun 7 tahun menikah suami dipanggil Tuhan, dan saya terus melanjutkan usaha dengan semangat untuk bisa menjadi berkat bagi sesama dengan memuliakan Tuhan," tutur Yohana.

Niat yang baik dan tulus tersebut ternyata berbuah manis, Yohana merasa selalu dipertemukan dengan karyawan yang bisa diajak kerjasama dan selalu mendukung kemajuan perusahaan. "Saat ini sudah 29 tahun saya menekuni usaha dengan bisnis utama kapas, disamping juga menjadi distributor beberapa produk, ada sekitar 18 principal," papar Yohana kemudian bisa mengembangkan usahanya dengan membuka cabang di Solo, Magelang, Purwokerto, Madiun ini.

Wanita yang taat beribadah ini menyebutkan kiat sukses dengan bergantung penuh pada Tuhan "Sebelum melangkah ke depan kita harus perhatikan mereka (karyawan) dan diri kita sendiri, dan saya selalu mengandalkan bahwa Tuhan bersama kita," katanya papar Alumni SMA Steladuce 1973 ini.



Sempat mencicipi Sekolah Tionghoa, Yohana menyebutkan usahanya dimulai dari bawah bersama suami dengan membuka toko klontong sembari membungkus kapas. "Kapas saat itu tidak setiap hari laku, jadi harus didukung usaha yang lain," papar Yohana yang memulai usaha di Jalan Gajah Mada, Lempuyangan hingga kemudian 1994 pindah ke Gedongkuning.

Diakui juga, semangat bekerja ala Cantonese juga membuatnya tekun dan sabar dalam bekerja. "PERWACY mempunyai peran positif mengumpulkan warga Cantonese, berkumpul bersama kita bisa saling berbagi dan merasa sebagai satu keluarga. Selama ini kekeluargaan PERWACY dan sosialnya sangat bagus terlihat bila ada yang sakit kita bezuk bersama, juga kalau ada yang meninggal melayat bersama," paparnya.

Yohana berharap ke depan PERWACY semakin kompak dan maju. "PERWACY juga mampu memberi manfaat bagi masyarakat terlihat saat Lebaran bisa berbagi sembako, demikian juga saat Imlek bisa membantu warga Cantonese yang kurang mampu, dan saat ini dengan mewujudkan pembangunan Rumah Seni Dan Budaya PERWACY," jelasnya.

(team perwacy)



PERUSAHAAN KAPAS KECANTIKAN

NEW
modern